8月定例記者会見 市長原稿要旨

はじめに、『認知症普及啓発イベント「まいりゅうとみんなで学ぼう認知症」』に関する情報提供です。

市内にあります池田病院 認知症疾患医療センター主催で、認知症普及啓発イベント「まいりゅうとみんなで学ぼう認知症」を 9 月 10 日(土曜日)にサプラスクエア サプラで開催します。

筑波大学附属病院の専門医によるオンライン講演をはじめ、物忘れ・健康相談 や、認知症サポーター養成講座などのメニューをご用意しています。

また、つくば市や稲敷市などが各地で同様のイベントを開催します。オンライン講演は、共通イベントとして全会場で同時放映をします。これは県内初の試みとなります。

超高齢社会における地域共生社会の実現には、認知症に対する理解が不可欠であり、このイベントが市民の皆さまの認知症に対する知識の普及や認知症当事者対応の一助になることを願っております。

次に、『国際交流コンサート「カテリーナ バンドゥーラコンサート」』に関する情報提供です。

龍ケ崎市国際交流協会では、ウクライナ民族楽器の「バンドゥーラ」奏者であるカテリーナさんのコンサートを 10 月 2 日(日曜日)に大昭ホール龍ケ崎で開催します。

当日の会場入り口には、学生会員の中学生・高校生が調べた、ウクライナの現状を展示するほか、ウクライナから日本へ避難されてきた方への支援を目的とした募金箱の設置なども予定しています。

12世紀ごろが起源と言われている、ウクライナの民族楽器「バンドゥーラ」の素晴らしい音色を通して、戦禍に苦しむウクライナの平和を願い、平和について考え

ていただく機会になれば幸いです。

次に、『城西中学校でのホップの収穫式』に関する情報提供です。

今年の4月、龍ケ崎市立城西中学校の花壇にビールの原料となるホップの苗を 植樹しました。

このたび、ホップの収穫式を 9 月 2 日(金曜日)午後 4 時 30 分から行います。 今後は、収穫したホップを原料としたオリジナルビールを製造する予定で、私も 完成を楽しみにしています。

この活動を通じて生徒たちが生産・消費など経済の仕組みを直接学ぶことができる大変貴重な経験になったと感じています。

最後に、市職員の新型コロナウイルス感染状況の報告に関するご連絡です。 当市では、市職員が新型コロナウイルスに感染した際、感染状況を随時、報告して まいりましたが、昨今の状況を鑑みまして、8月31日をもって、その報告を終了す ることとするものでございます。